
Bettenburg

Kalt wie Ritterburgen sind sie in der Regel nicht, die Bettenburgen. Aber wohl fühlt man sich in ihnen auch nicht so recht.

Side ist eine Stadt in der Türkei. Das Meer ist blau, der Strand weiß. Früher gab es hier ein paar Häuschen, in denen Fischer mit ihren Familien lebten. Irgendwann entdeckten Touristen den Ort. Das erste Hotel eröffnete, das zweite, das dritte... Heute stehen in Side ganz viele – meist mehrstöckige – Hotels dicht nebeneinander. In Burgen aus Stein lebten früher Ritter. Hinter den dicken Mauern schützten sie sich vor Feinden. In einer Bettenburg wohnen Urlauber. Diese müssen sich eigentlich vor niemandem schützen. Doch trotzdem kommen manche nur sehr selten aus ihrer Burg heraus. Höchstens mal, um sich im Pool abzukühlen oder zum All-Inklusive-Essen.

Autorin: Hanna Grimm